

Tarragona, 18 de septiembre de 2024

## El transporte más rápido en la carrera de Camp de Tarragona ha sido el Tren Eléctrico Rodalies



***El tren eléctrico Cercanías ha sido el transporte más rápido en la carrera de Tarragona de este año.***

***El autobús queda en última posición***

***¡Los participantes de la carrera han contado con un obsequio a la llegada de la carrera!***

Este año, la PTP celebra la carrera de transportes de Tarragona, esta vez desde diferentes ciudades y pueblos hasta Tarragona.

Catorce participantes han formado parte de la carrera este año, utilizando diferentes modos de transporte para realizar la carrera (autobús, coche, tren eléctrico Rodalies y moto). Las salidas han sido desde la Universidad Rovira i Virgili, Reus, Cambrils, Salou, Vila-Seca, Vilallonga del Camp, El Vendrell y Valls.

## Los resultados de la carrera

El medio más rápido ha sido el coche, aunque en muchos casos también lo ha sido el tren eléctrico Cercanías y en un caso el autobús. Además, es necesario considerar que la carrera de transportes de la PTP no analiza sólo quién es el más rápido a su llegada, sino también quién nos supone un menor coste o un menor impacto ambiental. En estos casos, el menor coste ha sido el tren y el bus y, por último, el vehículo privado.

El transporte más lento en la mayoría de los casos ha sido el autobús, con el cual podemos observar la misma tendencia en todas las carreras. También es necesario recalcar que este hecho no solo se produce por su velocidad, sino también por la frecuencia en la que pasan los buses.

## El tren, el vehículo más rápido de la carrera

Analizando el global de los datos recogidos, podemos llegar a la conclusión de que el tren eléctrico Cercanías es el ganador no sólo por su gran velocidad, sino también por su bajo impacto ecológico. Además, un tren puede llevar a una gran cantidad de personas en el mismo momento, algo que el coche no puede hacer. Otros beneficios de este transporte son su bajo coste económico para quienes lo utilizan en comparación con el coche y la inexistencia de tráfico, evitando así quedarnos parados en la carretera durante largos ratos.

## Más información y enlaces

[Accede aquí a los resultados de la XIII Carrera del Transporte de Tarragona](#)

[Accede aquí al informe detallado de conclusiones para las carreras urbanas.](#)

[Accede aquí a la metodología de cálculo de nuestras carreras.](#)